



Pierre Giraud (1907-1943)

Résistant arrêté en 1943, il échoue dans sa tentative d'évasion de la prison de Montluc et est exécuté

Pierre Giraud est adjudant chef depuis 1938. Servant dans des régiments de Dragons entre 1939 et 1940, il est placé en congé d'armistice le 25 avril 1941. En avril 1943, il entre dans la Résistance et devient agent du réseau de renseignement Marco Polo, pour lequel il est responsable du secteur de Laon. Pierre Giraud est arrêté le 1^{er} décembre 1943 à la centrale du réseau, installée dans l'Institut des sourds-muets, aveugles et déficients de Villeurbanne, tenue par René et Marguerite Pellet, plus tard arrêtés et internés à Montluc.

Le 26 décembre 1943, Jacques Elmaleh et Pierre Giraud tentent de s'évader de la prison de Montluc grâce à une corde qu'ils ont fabriquée à l'aide de leurs draps. Ils sont abattus dans la neige par une sentinelle alors qu'ils escaladent l'un des murs d'enceinte.